

EL LIBERTADOR

En términos económicos no está cla-

ALGO MÁS QUE UNA SEÑAL. El Gobernador de Corrientes fue uno de los más activos operadores dentro de la UCR para sacar adelante



la aprobación en general de la Ley Ómnibus de Diputados. Como otros mandatarios provinciales se puso duro con los legisladores y autoridades partidarias para que atiendan y entiendan que las provincias están desfinanciadas. Mil millones de razones podrían ser la moneda de cambio por declaraciones con las que el Presidente se dio por satisfecho como un primer gesto. La necesidad tiene cara de hereje y Valdés sabe que tiene por delante la parte más difícil entrando en su séptimo año de gobierno, sin posibilidades de reelección y con algo de demora en la instalación del candidato de su espacio para colmo con un escenario electoral que anticipa que la definición de su sucesor sal-

RÁPIDO DE REFLEJOS. El Gobernador se enteró por los medios de la llegada del Presidente el lunes venidero, pero consciente de la necesidad de no ceder espacios anticipó que lo esperará en la escalerilla del avión junto con el Intendente de la Capital, quien cumplirá con el simbolismo de darle las Llaves de la Ciudad. Con un pie en el estribo de un viaje relámpago a los Estados Unidos, el Presidente ha elegido a Corrientes, algo que genera suspicacias. De hecho en el seno del Comité Nacional de la UCR hay preocupación por las señales que lleguen de Corrientes. Lo propio se produce en el seno de los gobernadores donde recién el jueves por la noche, a través de los medios nacionales, se tomó nota de una millonaria asistencia realizada sólo a dos provincias, una de ellas Corrientes, lo cual esta misma columna de hace dos semanas lo anticipó, señalando incluso el monto.

UNA REUNIÓN CON MUCHA SINTONÍA FINA DE LA CUAL TODOS SALIERON

"CONTENTOS". La primera salida al Interior fue a Santa Cruz y a la Antártida. La segunda será a Corrientes. ¿Qué le espera? Aquella sirvió para anudar una relación que mantiene "en forma directa" con el Gobernador santacruceño. Milei sabe "no ser argel" cuando se lo propone y le gusta "los mano a mano" para afianzar relaciones bilaterales. La reunión entre Milei y el gobernador Claudio Vidal duró 30 minutos intensos y terminó con una broma que dejó a la vista la sintonía que hay entre el economista y el sindicalista petrolero. Mientras Vidal aprovechó cada segundo de la reunión para plantearle los problemas centrales de la provincia, Milei y su equipo tomaron nota y se comprometieron a buscar salidas en conjunto y a brindar apoyo. De hecho consiguió que las reformas a la ley de pesca se modifiquen. "¿Le pudiste ganar a los K?", le dijo el Presidente, a lo que el Gobernador respondió: "Y qué te parece". Milei retrucó: "Entonces Santa Cruz puede", haciendo referencia al eslogan impreso en el cuadro que el santacruceño le entregó de recuerdo y que fue su mantra durante la campaña electoral. "Estoy contento con la reunión y agradecido con que haya venido a Santa Cruz, nos escuchó y tomó nota y fue muy cordial", sintetizó Vidal.



INSTALADO EN LA RESIDENCIA DE OLIVOS DOMINA LA ESCENA POLÍTICA

Milei, "24 x 7"

El Presidente cumplió con la promesa de gobernar desde la Residencia presidencial "a tiempo completo", en largas jornadas de trabajo donde dedica gran parte de su agenda al contacto con los medios y las redes sociales. La prepotencia de trabajo le permite equivocarse y volver sobre sus errores, mientras sus oponentes no logran contrarrestar la iniciativa del Gobierno, que en días más hará nuevos y potentes anuncios. Decretos, DNU y proyectos de ley "de alto voltaje político" se conocerán en las próximas horas. Con ellos mantendrá la centralidad, mientras espera afianzar sus relaciones con los Estados Unidos, en un viaje relámpago, luego de su fugaz paso por Corrientes en una visita que dejará "mucho tela para cortar". El primer mandatario "surfea" entre los demócratas y los republicanos. Y, aunque prefiere el triunfo de Donald Trump en las elecciones presidenciales de noviembre, mantiene aceitados vínculos con el gobierno de Joe Biden. En el otoño, "levantaría el cepo cambiario" y de ahí a la dolarización habrá sólo un paso. Aunque, todo indica, pasará para el año venidero.

Por **CONFUCIO**

La semana que concluye, exceptuando la que le siguió a su asunción, fue la que mostró mayor presencia de Javier Milei en los medios de comunicación masiva. A su regreso de la gira que lo llevó a Israel, el Vaticano e Italia, Milei habló con radios, con la televisión y dedicó varias horas a endosar afirmaciones de diferentes usuarios en las redes sociales y a publicar sus propias opiniones, como la respuesta a Cristina Kirchner o la polémica, ampliada a las redes sociales, con Lali Espósito más allá que, su mira, estaba puesta en el costo que, a los cordobeses, significa la presentación de la cantante lo cual le vino "como anillo al dedo" para abonar su crítica al gasto de los gobernadores.

De su viaje se habló en el mundo entero, desde la polémica decisión de trasladar la Embajada argentina en Israel, desde Tel Aviv a Jerusalén, a la muy impactante -reconciliación- con el Papa, entre sonrisas y abrazos, y el dato, nada menor, de la prolongada duración de la reunión privada en el Palacio Apostólico.

La caída de la Ley Ómnibus, por decisión del propio Presidente, que, desde Israel, ordenó bajar su tratamiento con la orden de que lo manden "de vuelta a Comisión" pareció darle letra para poner en marcha el llamado "plan B" que se comenzaría a ejecutar si se perdiera el objetivo económico en la aprobación de la ley, tal como se había enviado al proyecto.

Las sucesivas modificaciones que le fueron imponiendo legisladores de distintas ban-

casas terminaron por convencer a Milei de que prefería capitalizar el aspecto político de dejar en evidencia el accionar consociado de gobernadores e intendentes que fueron, a su criterio, funcionales a intereses espurios que desdibujaron la iniciativa parlamentaria pero contribuyeron a darle letra a una sostenida ofensiva presidencial, que no se limitó a la retórica discursiva en los medios y las redes sociales, sino que fue acompañada de una batería de decisiones y nuevas iniciativas, algunas aun sin concreción, que mostró su capacidad para "unir la acción a la palabra" en una seguidilla de golpes que llevaron a la más plena convicción al resto del arco político de que están frente a un hombre del que, al menos, deben cuidarse.

(Continúa en página 4)

INFORMACIÓN DE PRIMERA AGUA. El vocero presidencial comparte con uno de los directivos del diario en la cena de Adepa. Es un hombre de medios de aquilatada experiencia pero que de política sabe, algo importante para la función que cumple. La función de Adornis es, entre otras, mantener informado, en tiempo real, al Presidente de las noticias más relevantes del país y del mundo. Contribuye a ello todas las noches

EL LIBERTADOR anticipándole lo más destacado de la edición del día siguiente, con la visión y el enfoque de un medio que, habitualmente, tiene primicias que luego se verifican.

